

# EKSPOS

## Kanit Binmas Polsek Sindang Bimbing Upacara Bendera di SMPN 1 Sindang, Ajak Pelajar Mantapkan Semangat Nasionalisme dan Cinta Tanah Air

Indramayu - [INDRAMAYU.EKSPOS.CO.ID](http://INDRAMAYU.EKSPOS.CO.ID)

Aug 7, 2023 - 11:55



*Kanit Binmas Polsek Sindang Bimbing Upacara Bendera di SMPN 1 Sindang, Ajak Pelajar Mantapkan Semangat Nasionalisme dan Cinta Tanah Air*

Indramayu,- AIPTU Dedi. S, SH, Kanit Binmas Polsek Sindang Polres Indramayu Polda Jabar, yang mewakili Kapolsek Sindang, AKP. Saefullah, S.H., M.A.P., jadi pembina upacara bendera.

Kegiatan berlangsung di halaman SMPN 1 Sindang, Jl. Mayor Dasuki No. 3b, Desa Penganjang, Kecamatan Sindang. Senin (7/8/2023)

Dalam suasana yang penuh semangat, AIPTU Dedi. S, SH, dengan tegas dan penuh makna, membimbing pelaksanaan upacara bendera dihadapan peserta yang berjumlah sekitar 900 orang.

Selain itu, upacara ini turut dihadiri oleh Kepala Sekolah SMPN 1 Sindang, H. Cecep Mujamil, S.Pd, MSI, IPS, serta para guru dan staf sekolah.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sindang, AKP Saefullah menyampaikan upacara bendera ini menjadi momen yang menginspirasi para siswa-siswi SMPN 1 Sindang untuk selalu memiliki semangat nasionalisme, mencintai tanah air, dan berkontribusi positif dalam memajukan Indonesia.

Dalam kesempatan itu, AIPTU Dedi. S, SH, mengajak seluruh siswa dan siswi untuk menjunjung tinggi semangat nasionalisme dan cinta tanah air.

Beliau juga mengingatkan para pelajar untuk terus berkontribusi dalam membangun bangsa dan negara, serta menjaga persatuan dan kesatuan.

"Ia menyampikan pesan kepada pelajar agar menjadi generasi yang tangguh, berprestasi, dan mencintai tanah air. Bangun jiwa patriotisme dan nasionalisme, serta terus belajar dan berkarya untuk masa depan yang lebih baik," ucap AKP Saefullah.

Diharapkan, pesan-pesan positif yang disampaikan oleh AIPTU DEDI. S, SH, dapat membekas dalam diri para pelajar dan mendorong mereka untuk menjadi generasi yang berbudaya, berintegritas, dan berkualitas. Tambah Kapolsek.

Sementara, Kepala Sekolah SMPN 1 Sindang, H. Cecep Mujamil mengapresiasi kehadiran AIPTU Dedi. S, SH, serta pesan-pesan yang disampaikan dalam upacara tersebut.

Ia menyatakan rasa terima kasih atas bimbingan dan inspirasi yang diberikan kepada para siswa dan siswi.

"Semoga upacara bendera ini menjadi momen yang menginspirasi para siswa-siswi SMPN 1 Sindang untuk selalu memiliki semangat nasionalisme, mencintai tanah air, dan berkontribusi positif dalam memajukan Indonesia," ungkapnya.